

# Sunarna Anggota DPR RI Hadir Dalam Bintek Bioflok Bagi Para Petani Ikan Banyumas

Narsono Son - [BANYUMAS.INDONESIASATU.ID](http://BANYUMAS.INDONESIASATU.ID)

Feb 25, 2022 - 00:26



*Bimbingan Teknis Para Petani Ikan Kabupaten Banyumas*

BANYUMAS - Kementerian Kelautan Republik Indonesia, Kementerian Perikanan Republik Indonesia, Balai Kesehatan Ikan dan Lingkungan Serang Provinsi Banten Bekerja Sama Dengan anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR-RI) Dari Partai PDI-P Komisi IV, H Sunarna SE.Mhum, Melaksanakan Bimbingan Aplikasi Bioflok dan Pengelolaan Kesehatan Ikan, di

Garden Resto Purwokerto, Kabupaten Banyumas, Kamis (24/02/2022).

Pada Kesempatan tersebut turut hadir dalam kegiatan Anggota DPR RI H.Sunarna SE Mhum, Ketua DPR D Kabupaten Banyumas dr. Budhi Setiawan, Kabid dari Dinas Perikanan Kabupaten Banyumas Irma S, Cahyadi dari Balai Pengujian Serang-Banten, serta para Peserta Bintek dan Tamu Undangan.



Dalam Kegiatan yang dilakukan berbagai pemaparan diutarakan oleh Narasumber tentang Budiya ikan Lele, ikan Nila dan Gurameh kepada para kelompok Budidaya Ikan di Banyumas.

Ketua DPRD Banyumas dr Budhi Setiawan menyampaikan, dalam meningkatkan para petani ikan di Banyumas, Bintek ini merupakan kesempatan yang baik, Dalam meningkatkan pertanian ikan, selain itu guna mendorong peningkatan Gizi untuk Masyarakat Banyumas.

"Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat bagi petani Ikan, Dapat menjadi percontohan. setelah mengikuti Bintek ini kedepanya saya berharap dapat dipraktekan, Kami atas nama pemerintah daerah mengucapkan terima kasih dengan adanya kegiatan ini", Ungkapnya.

Sementara Dari Anggota DPR RI Komisi IV H Sunarna SE Mhum Menyampaikan terkait Bioflok merupakan sistem yang sangat baik akan tetapi menggunakannya tidak mudah, dengan Bintek ini tolong tanyakan sejelas jelasnya kepada narasumber jika belum paham, ambil ilmunya dari kegiatan ini.

"Mumpung ikut Bintek silahkan gunakan kesempatan ini sebaik-baiknya, Mumpung ada Para Narasumber, Bantuan Bioflok ini Semoga dapat membantu Para petani ikan di Banyumas, Dengan diadakan pelatihan ini semoga para

petani sukses dan berhasil", Terangnya.

Lebih lanjut, Kami Mohon dari UPT yang di Kabupaten Banyumas, untuk mendampingi para petani, agar program ini dapat berhasil dengan baik dan Dapat dimanfaatkan Masyarakat luas sebaik mungkin.

Para kelompok tani pun pada kegiatan yang dilakukan mendapatkan Bantuan Bioflok dan bantuan lain untuk menunjang program tersebut.

(N.Son)